



Zürich, 12. Juli 2016

Medienmitteilung

Martin Burger hat am 1. Juli 2016 das Amt des Obergerichtspräsidenten angetreten. Beata Wasser-Keller wurde zu weiteren 50 Prozent und Regula Affolter zu 50 Prozent zur Oberrichterin gewählt.

Seit dem 1. Juli 2016 ist das Amt des Obergerichtspräsidenten mit lic. iur. Martin Burger neu besetzt. Der 58-Jährige ist seit 2006 Mitglied des Obergerichts und war zuletzt als Referent auf der II. Strafkammer tätig. Zuvor war er während 10 Jahren Bezirksrichter am Bezirksgericht Zürich.

Martin Burger wird die nächsten vier Jahre das Gericht gegen aussen vertreten. Zudem ist der Präsident zuständig für die Leitung der Geschäfte des Gesamtgerichts und der Verwaltungskommission und für Justizverwaltungsgeschäfte. Er wird bei der Erfüllung seiner Aufgaben vom 1. Vizepräsidenten, vom Generalsekretär und dessen Stellvertretern unterstützt.

Als 1. Vizepräsident amtet seit dem 1. Juli 2016 lic. iur. Martin Langmeier. Der 52-jährige Oberrichter ist auf der I. Strafkammer als Referent tätig und seit 2007 Mitglied des Obergerichts.

Lic. iur. Beata Wasser-Keller wurde am 4. Juli 2016 durch den Kantonsrat zu weiteren 50 Prozent als Oberrichterin gewählt. Sie ist seit 2014 als Oberrichterin auf der II. Strafkammer tätig und besetzte bisher das Amt mit einem 50-Prozent-Pensum.

Am 11. Juli 2016 wurde zudem lic. iur. Regula Affolter zur Oberrichterin mit einem Pensum von 50 Prozent gewählt. Sie war bis anhin als ständige Ersatzoberrichterin auf verschiedenen Kammern des Obergerichts tätig.

Telefonische Auskünfte erteilt am 12. Juli 2016 zwischen 13.15 Uhr und 13.45 Uhr:

lic. iur. Andrea Schmidheiny, Kommunikationsbeauftragte, Tel. 044 257 92 55